

### **Musikkapelle Terfens gefiel im Allgäu**

Die Musikkapelle Terfens war beim großen Jubiläumsmusikfest des schwäbisch-allgäuischen Musikbundes zu Gast, das die Musikkapelle der Doppelgemeinde Missen-Wilhams anlässlich ihres 130jährigen Gründungsjubiläums am vergangenen Wochenende veranstaltete. Der reichliche Beifall für die musikalischen Darbietungen der Tiroler drückte den herzlichen Kontakt zwischen der Jubilarkapelle und der Gastkapelle aus Terfens aus. Den festlichen Auftakt bildeten am Samstag abend die Wertungsspiele. Nach der gemeinsamen Feldmesse am Sonntag vormittag vor der Pfarrkirche in Missen und der Heldenehrung begeisterte nachmittags der 33 Musikkapellen, 15 Festwagen und Trachtengruppen umfassende Festzug tausende Zuschauer. Die Terfener Musikannten wurden nicht nur begeistert aufgenommen, sondern sie leisteten auch mit ihrem gekonnten Spiel und strammen Auftreten einen wertvollen Beitrag für das Ansehen Tirols und für die engere Heimat. Unter der bewährten Stabführung ihres Kapellmeisters Franz Köchler erlangen sie in der Oberstufe einen ersten Rang mit Auszeichnung.